

Vodafone GmbH

27.10.2016

## **EVG erwartet den Beginn von Überleitungsverhandlungen**

**Die EVG erinnerte auf der Vodafone Rätekonferenz am 25. Oktober daran, dass es Zeit wird, die Verhandlungsverpflichtung zur Aufnahme von Überleitungsverhandlungen, mit der die Ex-Arcor-Beschäftigten in den bei Vodafone geltenden IG Metall RTV TK integriert werden sollen, durch Vodafone einzulösen gilt.**

Die Arcor AG & Co. KG, für die die EVG in der Vergangenheit Tarifverträge abgeschlossen hat, wurde mit der Vodafone D2 GmbH Ende 2009 verschmolzen. EVG und IG Metall wollen gemeinsam einen Überleitungs-Tarifvertrag mit Vodafone abschließen, mit dem die bisherigen Tarifverträge mit dem Unternehmen ARCOR abgelöst werden sollen.

Nach Jahren des Stillstandes erwartet die EVG nunmehr, dass mit den Überleitungsverhandlungen spätestens Anfang 2017 begonnen wird. Wichtig ist dabei für die EVG, dass es zu keinen Verschlechterungen für die Beschäftigten, die unter die Regelungen der Arcor Tarifverträge fallen, kommen darf.

**Wir leben  
Gemeinschaft**